

La force aérienne de la Syrie bombarde des bastions terroristes dans plusieurs régions



Damas, 4 janvier, (RHC-DPA).-La force aérienne de la Syrie a bombardé des bastions terroristes dans les provinces de Homs, d'Allep, de Daraa, au sud de Damas.

Par ailleurs, des dépôts et des refuges ont été détruits à Najjarah, dans l'est de la ville d'Allep.

Depuis décembre 2015, la combinaison des attaques aériens et de l'offensive terrestre de l'armée syrienne, a anéanti d'importants objectifs de groupes terroristes dans les régions mentionnées.

En plus, les rapports militaires continuent à souligner que l'offensive est menée dans tous les fronts et avec une intensité qui empêche les terroristes de poursuivre les attaques contre la population civile.



Radio Habana Cuba